

Pressemitteilung

Unsere Pflege – unsere Zukunft

Bundesverband Pflegemanagement zum Internationalen Tag der Pflegenden

Berlin, 10. Mai 2024. Jedes Jahr am 12. Mai wird der Internationale Tag der Pflegenden gefeiert, ein bedeutender Tag für alle in der Pflege Beschäftigten. Er erinnert an den Geburtstag einer bemerkenswerten Frau: Florence Nightingale, britische Krankenpflegerin und Pionierin der modernen westlichen Krankenpflege.

„Die Belastungen für die Pflegenden sind im Laufe der Zeit enorm gestiegen. Trotz aller Widrigkeiten stellen sich Tag für Tag die Pflegefachpersonen den Herausforderungen“, macht Hanjo Börsch deutlich, stellvertretender Vorsitzender des Bundesverbandes Pflegemanagement.

So wie Florence Nightingale schon 1860 trotz aller Widerstände am Londoner St. Thomas Hospital eine School of Nursing errichtet hatte, in dem ihr Ausbildungsmodell vorsah, dass Berufsanfänger durch erfahrene Pflegefachpersonen und nicht durch Ärzte unterrichtet wurden, so müsse man sich heute trotz aller Widerstände für die Weiterentwicklung der Profession einsetzen, damit diese den Stellenwert in der Gesellschaft erlangt, der einem professionellen, eigenständigen Heilberuf zusteht“, so Börsch weiter.

„Wir, die professionell Pflegenden, sind für die pflegerische Versorgung der Bürgerinnen und Bürger verantwortlich. Wir müssen alles daran setzen, dass diese Versorgung auf einem hohen qualitativen Niveau gesichert ist“.

Um junge Mensch für den Beruf zu begeistern und zu gewinnen, müsse man dabei herausstellen, dass dieser Beruf enorm viel biete. „Wenn man auf die Geschichte der Pflege schaut und auf eine Frau wie Florence Nightingale, dann gilt das, was sie damals vertrat, heute immer noch als maßgeblicher Antrieb der Profession: der Wunsch, kranken Menschen zu helfen, gekoppelt mit wissenschaftlichen Erkenntnissen“, so Börsch.

Der Pflegeberuf sei anspruchsvoll und intensiv, aber gebe auch eine hohe Erfüllung und Aufstiegsmöglichkeiten, um sich zu verwirklichen. „Das ist es, was wir den jungen Menschen näherbringen müssen, um sie von dem Pflegeberuf zu überzeugen“, so Börsch weiter. „Für unsere Pflege – unsere Zukunft!“

Pressekontakt:

Bundesverband Pflegemanagement e.V.

Moritz Ernst

Geschäftsführer

moritz.ernst@bv-pflegemanagement.de

www.bv-pflegemanagement.de

Der **Bundesverband Pflegemanagement e.V.** ist eine aktive Interessenvertretung der Profession Pflege und insbesondere des Pflegemanagements in Politik und Öffentlichkeit. Der Verband ist bereits seit 1974 aktiv. Die heutige Struktur mit Bundesvorstand und Landesgruppen für einen maximalen Einfluss in Politik und Öffentlichkeit besteht seit 2005. Der Bundesverband Pflegemanagement ist Gründungsmitglied und aktives Mitglied des Deutschen Pflegerats. Durch seine Managementkompetenz, sein starkes Netzwerk und eine klare Organisationsstruktur wird der Verband heute als einer der Hauptansprechpartner unter den Pflegemanagement-Verbänden gehört und ist auf Bundes- wie Landesebene in die Gestaltung von Gesetzesvorlagen involviert und in Gremien engagiert. Vorstandsvorsitzende ist Sarah Lukuc.